



Nama : Anjarini Harfina Cahyaningsih  
NIM : 1813453054  
Tempat, Tanggal Lahir : Sidoharjo, 01 September 2000  
Agama : Islam  
Jenis Kelamin : Perempuan  
Alamat : Desa Sidoharjo, Kecamatan Way Panji, Kabupaten  
Lampung Selatan

#### **RIWAYAT PENDIDIKAN**

TK : TK Nurul Huda Sidoharjo  
SD : SD Negeri 4 Sidoharjo  
SMP : SMP Negeri 1 Kalianda  
SMA : SMA Negeri 1 Kalianda  
D.III : Politeknik Kesehatan Tanjung Karang  
Program Studi Teknologi Laboratorium Medis  
Program Diploma Tiga

**LEMBAR PERSETUJUAN**

**Karya Tulis Ilmiah**

**Gambaran Hasil Uji Tapis Infeksi Menular Lewat Transfusi Darah  
(IMLTD) Pada Darah Donor di Unit Donor Darah PMI Kabupaten  
Lampung Selatan Tahun 2017-2020**

Penulis

Anjarini Harfina Cahyaningsih / NIM: 1813453054

Telah diperiksa dan disetujui oleh Tim Pembimbing Karya Tulis Ilmiah Program  
Studi Teknologi Laboratorium Medis Program Diploma Tiga Politeknik  
Kesehatan Tanjungsarang Jurusan Analis Kesehatan

Bandar Lampung, Juli 2021

Pembimbing Utama

Siti Aminah, S.Pd., M.Kes

Pembimbing Pendamping

Wimba Widagdo D, S.ST., M.Sc

LEMBAR PENGESAHAN

Gambaran Hasil Uji Tapis Infeksi Menular Lewat Transfusi Darah (IMLTD) Pada Darah Donor di Unit Donor Darah PMI Kabupaten Lampung Selatan Tahun 2017-2020

Penulis

Anjarni Harfina Cahyaningsih / NIM: 1813453054

Diterima dan disahkan oleh Tim Penguji Karya Tulis Ilmiah Program Studi Teknologi Laboratorium Medis Program Diploma Tiga Politeknik Kesehatan Tanjungkarang Jurusan Analis Kesehatan

Tim Penguji

Nurminha, S.Pd., M.Sc

Ketua

Siti Aminah, S.Pd., M.Kes

Anggota

Wimba Widagdo D. S.ST., M.Sc

Anggota

Mengetahui

Ketua Jurusan Analis Kesehatan Politeknik Kesehatan Tanjungkarang

Ketua Program Studi Teknologi Laboratorium Medis Program Diploma Tiga

Dra. Eka Sulistianingsih, M.Kes NIP. 196604031993032002

Misbahul Huda, S. Si., M. Kes NIP. 1969122211997032001

## LEMBAR PERNYATAAN

Yang bertanda tangan dibawah ini, saya :

Nama : Anjarini Harfina Cahyaningsih

NIM : 1813453054

Program studi/Jurusan : Teknologi Laboratorium Medis/Analisis Kesehatan

Menyatakan bahwa, saya tidak melakukan kegiatan plagiat dalam penulisan Karya Tulis Ilmiah yang berjudul:

**“GAMBARAN HASIL UJI TAPIS INFEKSI MENULAR LEWAT TRANSFUSI DARAH (IMLTD) PADA DARAH DONOR DI UNIT DONOR DARAH PMI KABUPATEN LAMPUNG SELATAN TAHUN 2017-2020”**

Apabila suatu saat nanti saya terbukti melakukan kegiatan plagiat, maka saya akan menerima sanksi yang telah ditetapkan.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenar-benarnya.

Randor Lampung, Juli 2021



Anjarini Harfina Cahyaningsih

## MOTTO

“Karena sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan.”  
(Q.S. Al-Insyirah : 5)

*“Start now. Start where you are. Start with fear. Start with pain. Start with doubt.  
Start with hand shaking. Start with voice trembling; but start. Start and don’t  
stop. Start where you are, with what you have. Just start.”*  
-Ijoma Umebinyuo

*“Slow progress is better than no progress. Stay positive and don’t give up.”*  
-anonymouse

## **PERSEMBAHAN**

Alhamdulillahirobbil'alamin syukurku persembahkan kepada Allah SWT, Tuhan Yang Maha Agung atas segalanya. Atas Izin-Mu memberi kemudahan dan Engkau Ridhoi akhirnya karya tulis ilmiah ini dapat terselesaikan.

Karya yang sederhana ini, saya persembahkan untuk ...

Bapakku (Suharno) dan Ibuku (Triningsih) tercinta dan tersayang. Terima kasih atas segala dukungan kalian, baik dalam bentuk doa dan kata yang selalu menguatkan sehingga saya dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah ini. Karya ini saya persembahkan untuk kalian bapak dan ibuku, sebagai wujud rasa terima kasih atas pengorbanan dan jerih payah kalian sehingga saya dapat menggapai cita-cita.

Ucapan terima kasih kepada Mbah Katir, Bibi, Aurel, Salma & Salwa yang selalu memberi dukungan dan semangat, serta Nabila yang selalu bertanya "Kapan sidang?"; "Kapan selesai?". Berkat pertanyaan itu saya terpacu untuk segera menyelesaikan karya tulis ilmiah ini.

Terima kasih kepada teman-teman yang selalu ada dan memberi dukungan dalam penyusunan karya ini hingga ujian, serta kepada seluruh dosen dan staff Jurusan Analis Kesehatan atas ilmu, saran, nasihat dan dukungan yang telah diberikan selama di perkuliahan sebagai bekal di masa depan, dan almamater ku tercinta yang telah mengajarkan ku arti perjuangan.

Yang terakhir ucapan terima kasih kepada diriku sendiri, terima kasih sudah kuat sampai di titik ini, terima kasih sudah berjuang dan tidak menyerah sampai saat ini.

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan Rahmat dan Hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah yang berjudul **“Gambaran Hasil Uji Tapis Infeksi Menular Lewat Transfusi Darah (IMLTD) Pada Darah Donor di Unit Donor Darah PMI Kabupaten Lampung Selatan Tahun 2017-2020”**. Dalam proses penyelesaian karya tulis ilmiah ini, penulis banyak mendapatkan bantuan dari berbagai pihak, oleh sebab itu dalam kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada:

1. Warjidin Aliyanto, S.KM., M.Kes selaku direktur Politeknik Kesehatan Tanjungkarang.
2. Dra. Eka Sulistianingsih, M.Kes selaku ketua jurusan Analis Kesehatan Politeknik Kesehatan Tanjungkarang.
3. Misbahul Huda, S.Si., M.Kes selaku ketua program studi Teknologi Laboratorium Medis Program Diploma Tiga.
4. Siti Aminah, S.Pd., M.Kes selaku pembimbing utama dan Wimba Widagdho D, S.ST., M.Sc selaku pembimbing pendamping.
5. Nurminha, S.Pd., M.Sc selaku penguji utama, dan
6. Semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian karya tulis ilmiah ini baik secara langsung maupun tidak langsung.

Penulis menyadari dalam penyusunan karya tulis ilmiah ini masih banyak kekurangan dan jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun. Penulis mengucapkan terima kasih dan semoga karya tulis ilmiah ini dapat bermanfaat

Bandar Lampung, Juli 2021

Penulis